

01 MARCA



GOBIERNO MUNICIPAL 2025 • 2027

Transformación que se vive

Imagen Oficial



Imagen Secundaria

Se considera como marca secundaria a la versión del imago tipo oficial, pero a su vez, acompañada del slogan.



Versiones

Horizontal

Esta versión es la principal del imago tipo y debe utilizarse siempre que sea posible.

Vertical

La versión vertical sólo se utilizará cuando el espacio sea limitado para usar la versión horizontal.



Significado

La marca del Gobierno Municipal de Ixtapan de la Sal refleja nuestra identidad, valores y visión de futuro. Cada elemento ha sido cuidadosamente diseñado para representar el compromiso de trabajar por un municipio más unido, inclusivo y en constante transformación.

LA MARIPOSA GEOMÉTRICA MULTICOLOR

Este símbolo es la representación central del logotipo. La mariposa, reconocida universalmente como un símbolo de transformación, refleja nuestro eslogan: *“Transformación que se vive”*. Sus formas geométricas y colores diversos expresan inclusión, unión y la riqueza de nuestra comunidad, donde todas y todos tienen un lugar.

LA TIPOGRAFÍA

- *“Ixtapan”* en letras sólidas y color gris: Transmite firmeza, estabilidad y la fuerza que caracteriza a nuestra gente.
- *“de la Sal”* en letra cursiva y color vino: Representa elegancia, tradición y la calidez que nos distingue como municipio. Este detalle conecta con las raíces del Gobierno emanado de MORENA, resaltando nuestro compromiso con la transformación social.

NUESTRO MENSAJE

Este logotipo no solo es una imagen, sino una invitación a soñar y construir juntos un mejor Ixtapan de la Sal. Cada color, cada línea y cada detalle cuentan la historia de un gobierno cercano, incluyente y transformador, que trabaja para que la transformación no sea solo un ideal, sino una realidad que todos podamos vivir.



Cada color en la mariposa geométrica refleja los valores, compromisos y objetivos de los ejes rectores del Plan de Desarrollo Municipal, reforzando nuestro propósito de construir un Ixtapan de la Sal transformado y lleno de oportunidades.

Rosa: Bienestar para todos

El rosa simboliza calidez, sensibilidad y el compromiso con la gente. Representa el eje de “Bienestar para todos”, abarcando áreas sociales como el DIF, bienestar, apoyo a mujeres, juventudes y grupos vulnerables. Este color encarna la esencia de un gobierno que pone a las personas al centro de su labor, priorizando la equidad y el desarrollo humano.

Verde: Transformando espacios, mejorando vidas

El verde representa esperanza, sostenibilidad y vida. Este color simboliza el eje de “Transformando espacios, mejorando vidas”, que incluye servicios públicos, seguridad pública, bomberos, protección civil, obras públicas, desarrollo urbano, y también servicios de agua y drenaje. Refleja el compromiso con mejorar la infraestructura y los espacios públicos para garantizar un entorno seguro, funcional y digno para la ciudadanía, cuidando además de los recursos naturales.

Aqua: Un destino a mano con oportunidades para todos

El aqua, fresco y dinámico, representa el eje de “Un destino a mano con oportunidades para todos”. Este color refleja innovación y crecimiento, destacando áreas como turismo, cultura, educación, desarrollo agropecuario, promoción artesanal, desarrollo económico y comercio. Es un recordatorio del potencial de Ixtapan de la Sal como un lugar lleno de oportunidades que impulsen el desarrollo local.

Amarillo: Un gobierno abierto, cercano y al servicio de todos

El amarillo simboliza transparencia, energía y la luz que guía al gobierno. Representa el eje de “Un gobierno abierto, cercano y al servicio de todos”, que incluye transparencia, comunicación social, finanzas, tesorería y contraloría. Este color refuerza el compromiso con un gobierno eficiente, honesto y siempre al servicio de la ciudadanía.

Vino: El contorno de la transformación

El color vino define el contorno de la mariposa, representando tradición, fortaleza y liderazgo. Este tono, inspirado en los valores de MORENA, refuerza el mensaje de transformación y la pasión por lograr un cambio profundo en Ixtapan de la Sal. Es el marco que une todos los elementos, simbolizando un gobierno sólido y comprometido con su pueblo.

Un mensaje de unidad y transformación

Los colores de esta mariposa no solo decoran, sino que cuentan una historia de inclusión, diversidad y trabajo en equipo. Cada tono y cada ala representan la energía colectiva de un Ixtapan que se transforma día a día, con un gobierno que hace de la “Transformación que se vive” una realidad para todas y todos.